

### Homenaje de la Abogacía a Carnicer

⊕ EL COLEGIO de Abogados de Zaragoza celebró ayer un acto de homenaje a **Carlos Carnicer**, por sus recién concluidos 15 años al frente del **Consejo General de la Abogacía Española**. Al acto asistieron su sucesora, Victoria Ortega, los decanos de los colegios de Zaragoza, Huesca y Teruel, así como de procuradores y notarios. No faltaron el alcalde de Zaragoza, el Justicia de Aragón y representantes de la DGA. E. P.



►► **Carnicer** dará nombre al salón de actos del colegio de Zaragoza.